
令和６年度 第２回碧南市スポーツ推進審議会 議事録 

 

               日時 令和７年３月６日（木） 

                    １３時２８分～１４時１８分                    

会場 碧南市臨海体育館 第２体育室 

         進行 中嶋 課長 

 

○ 市民憲章唱和 

  山田 部長 

 

 

１ 教育長挨拶（生田 教育長） 

 ・今年度で教育長の職を終えることのあいさつ 

 ・委員の皆様にはそれぞれの分野から忌憚のない意見をいただきたい 

 

２ 会長挨拶（伴野 会長） 

 ・教育長への謝辞 

 ・来年度から本格的にアジア大会の準備が進んでいくため、今まで以上に団結

してスポーツ推進を図っていく 

 

３ 議題 

(1) 令和６年度スポーツ課事業報告について（本多 補佐） 

   ・資料に沿って説明 

   ～質疑応答～ 

   ○Ａ東部プラザにて、スポーツ課の名前で予約が入っていたが時間になっ

ても人が来ないことがあった。おそらく秋季市民大会だと思われるが、

主管団体としっかり連携を取り、使わないのであれば市民に開放してほ

しい。 

   ○事申し訳ございませんでした。今後は主管団体と連携を密にし、使わない

日程や予備日などを開放できるように努めていきます。 

   ○Ｂ１(ｱ)の表に目標数値を入れたほうがいいのではないか。また、１(ｳ)参

加人数についてチーム数だけでなく参加人数も記載してほしい。さらに、

１(ｵ)社会体育施設利用状況について、東部プラザや南部プラザが入っ

ていない。これらの施設についてもアリーナがあるので表に記載してほ

しい。 

   ○事次回以降対応いたします。 



   ○B P6 の学校開放について、日曜日の中学校のグラウンドで実施している

サッカーの利用率が低いのはなぜか。 

   ○事日曜日は中学校のグラウンドで部活動が行われることが多く、部活動

優先しているため利用率が低くなっています。 

   ○B 碧南市では外国人の方も多く在住されているが、その人たちの大会参

加について、現状と今後の見通しはどうか。 

   ○事現状、駅伝大会への参加実例があります。その他、臨海体育館のトレー

ニングルームの全体の利用者数が増えているのも、外国人の利用が増え

たことが理由の一つとして挙げられます。駅伝大会だけに限らず、その

ほかの大会でも外国人が参加しやすいように少しずつ改善していきま

す。 

 

(2) 令和７年度スポーツ課事業計画について（本多 補佐） 

 ・下記の（3）第２次碧南市スポーツ推進計画の策定についてと大きく関連

するため、（2）（3）を併せ、資料に沿って説明 

   ～質疑応答～ 

   ○Ａ計画について、１，５００の配布に対して回答数が５８０というのは、

少ないのではないかと感じた。 

   ○事今回の回答数の内訳は、郵送が４００、オンラインが１８０で回収率が

３８．７％です。今までは郵送のみでしたが、今回からオンラインでの

回答方法も追加して、回答していただける際の負担軽減を図りました。

また、前回の中間見直しの際も、１，５００の配布に対して回答数が５

７９で回収率３８．６％ということだった。スポーツ課としては多くの

方にご意見をいただきたいところであるが、前回の調査とほぼ同様の回

収率となった。 

 

 (3) 第２次碧南市スポーツ推進計画の策定について（本多 補佐） 

  ・上記の通り（2）と併せ資料に沿って説明 

 


